

09/04/2014

Fiscalía y PDI logran detención de quinto imputado por robo de cajas fuertes en Coyhaique

Hace escasos minutos la Fiscalía Local de Coyhaique informó de la detención de un quinto sujeto involucrado en la sustracción de cajas fuertes en Coyhaique y de la recuperación de una de estas especies camino a Ensenada Valle Simpson por parte de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI. La información fue confirmada por el fiscal jefe de Coyhaique, Sergio Caro Esparza, quien dirige la investigación que ejecuta tanto Carabineros de Chile como la Policía de Investigaciones.

“En estas mismas diligencias se determinó la ubicación de una caja fuerte que fue recuperada en el sector de camino a Ensenada Valle Simpson, a un costado del río Pollux y también se ubicó un televisor sustraído desde uno de los robos que están siendo investigados, el cual ya fue reconocido por las víctimas”, comentó el fiscal Caro.

Por su parte, según informó el Fiscal Regional de Aysén, Pedro Salgado González, el detenido estaría involucrado, a lo menos, en tres ilícitos ocurridos el 2013 y 2014 en Coyhaique.

FORMALIZACIÓN

El imputado de 23 años, será formalizado ante el Juzgado de Garantía mañana jueves a las 16.00 horas en una audiencia pública, junto a los otros 4 sujetos detenidos el lunes por la PDI, quienes fueron identificados en la audiencia de control de la detención del martes como Diego Nicolás Jara Llantén de 21 años, Boris Daniel Rojas Vargas de 20 años, Ericson Ariel Sáez Sáez de 18 años y Hans Julio Lagos Zúñiga de 20 años. La mayoría de estos cuatro detenidos tenía vínculos con taxis “piratas” tanto como conductores u operadores radiales.

La ampliación en el plazo de la detención fue solicitada a la jueza de Garantía, Cecilia Urbina Pinto, por el fiscal jefe de Coyhaique, Sergio Caro Esparza, debido a que se está a la espera de informes policiales y otras diligencias desarrolladas tanto por Carabineros de Chile como por la Policía de Investigaciones.

